

## El ministro de Justicia firmó el cierre de la prisión

El ministro de Justicia, **Tomás de la Quadra Salcedo**, firmó un convenio con el alcalde de **Toledo** mediante el cual se acuerda el cierre del Centro Penitenciario de **Toledo** y que no se construirá ninguna nueva prisión dentro de este término municipal. El Ayuntamiento se ha comprometido a realizar un plan especial para ordenar urbanísticamente los 6.000 m<sup>2</sup> que ocupa la prisión en pleno barrio de Covachuelas y que son propiedad del Ministerio. Dichos terrenos deberán ser utilizados para «servicios de interés público y social», mientras, en la parte que le corresponde al Ayuntamiento, se levantarán viviendas de protección oficial y se podrá construir un aparcamiento público subterráneo.



## Dimite Barrigón y todo su equipo

Tal y como adelantó BISAGRA, el director gerente del Teatro de Rojas de **Toledo**, **José Díez Barrigón**, hizo pública esta semana su renuncia a la que se sumó todo su equipo de colaboradores: la coordinadora M<sup>a</sup> **Eugenia Aguiar**, M<sup>a</sup> **Angeles Frías**, encargada de las Relaciones Públicas y de Prensa, el sonodista e hijo del director gerente **Manfred Díez**, y el ordenanza **Ignacio Moreno**. Según **Díez Barrigón** dimitían porque «nos sentimos incapaces de seguir trabajando con la concejala de Cultura» pues consideran que ha mantenido contra ellos una campaña de acoso y derribo. El director gerente, que ha realizado una buena labor cultural, no quiso hacerse responsable sin embargo de su deficiente gestión económica, argumentando que para eso «hay un interventor y un secretario», aunque como él mismo reconocía a esta revista la semana pasada, la labor de un director gerente «es, por supuesto, también la gestión del dinero». Desde que se le renovara el contrato a **José Díez Barrigón**, el pasado mes de diciembre, se sospechaba que estaba pactada su dimisión a los tres meses siguientes, pero todo se ha precipitado al salir a la luz pública las cuentas del Teatro de Rojas. «Ahora me volveré a hacer teatro por todo este país, como lo he estado haciendo durante 27 años», decía **Barrigón**, mientras el alcalde apuntaba que podría explotar la obra del *Auto de las Plantas* «asumiendo él todos los riesgos y llevando el anagrama del Ayuntamiento».

## Cuatro familias desalojadas de su casa que amenazaba ruina

Cuatro familias del número 5 de la calle **Pozo Amargo de Toledo** fueron desalojadas de sus casas ante la amenaza de un derrumbamiento. Los vecinos fueron alertados por un albañil que realizaba obras en el patio y fueron supervisadas por el arquitecto municipal, **Guillermo Santacruz**, que, tras inspeccionar los muros y vigas, aconsejó a los inquilinos que no pasaran la noche en el edificio ya que no podía garantizar su estabilidad. Las familias afectadas, de momento, han abandonado sus casas mientras los bomberos han empezado a apuntalarla. Este desalojo vuelve a poner en candelero el problema de muchas familias toledanas, con poder adquisitivo bajo, que viven en viviendas amenazadas de ruina y pendientes del Plan Especial del Casco Histórico.